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■委 員 長／木下 敬夫
■副委員長／久保 吉彦
■委　　員／佐藤 喜典、杉木 勉、高僧 弘、
　　　　　　今田 勇雄、杉本 忠一

■委 員 長／永崎 陽
■副委員長／伊藤 厚子
■委　　員／山添 和良、大林 吉正、石川 邦彦、
　　　　　　中西 庸介、木下 孝輝

【議案第100号】
平成28年度七尾市一般会計補正予算（第６号）
◆児童委員活動費について

児童委員活動事業費で、単価の方が引き上げられたということで
あるが、県支出金のほかになぜ一般財源からの支出があるのか。
主任児童委員の基準数というのが決まっていて、担当区域が広い
能登島地区で1名、委員1人当たりの受け持ち児童が４００人を超
える矢田郷地区で２名の合わせて３名が基準を超えて委員をお願
いしている。その方々の分が県からの交付金ではなく一般財源対
応ということで出している。

【議案第119号】
七尾市農業委員会の選挙による委員の定数及び
選挙区設定に関する条例の全部改正について

農地利用適正化推進委員が２２名になったということだが、もし、
意欲のある人が現れた時に２２名から２５名にできるのか。２２名で
納得したと言っていたが、違った話も聞こえてくる。また、地区割の
人数は変更できるのか。
２２名の割り振りについては、農業委員会がこれから決定するので
可能である。増員については、今回条例を提出しているので、農業
委員会事務局の判断ではなく七尾市の判断ということで考えてい
ただきたい。

【その他】
児童生徒のインフルエンザ予防について

全国的にインフルエンザによる学級閉鎖、学校閉鎖などが問題と
なっており、事前対策が必要だと思うがどうか。
予防対策が第一と思っている。

児童に対し、予防接種券が学校から出ていると聞いているが、それ
はどのようなものか。
６歳以上の児童には、インフルエンザ予防接種の助成券を発行し
ている。

予防接種券を配布いただいているが、親の都合などによって接種
していない児童もいる。事前にしっかりと啓発をしなければならな
い。助成はしていても、子どもが多い家庭では財政的な負担も大き
いと聞いている。市として支援を考えて欲しい。（※要望のため答
弁なし）

【その他】
七尾中学校通学路について

七尾中学校の通学路に横断旗を600本配布するということだが、
どのように配布するのか。
通学路は学校で指定しており、学校へどれだけ必要なのか問い合
わせしている。地域によって均等配分ではなく、その地域ごとに必
要な本数だけ配布する考えでいる。また、狭い道路ですぐに拡幅さ
れないところは、速度規制で30キロ規制にしたり、登下校の時間
規制をしたりといったものを考えている。これは町会の了承なしで
は、警察も出来ないということなので、学校の方で町会に合意を求
めていく。

そういう準備はできるだけ早くするようにお願いしたい。横断旗も町
会の皆さんに出ていただかないと、ＰＴＡだけでというわけにもいかな
いと思うので、地域周辺の協力をお願いするように。（※要望のた
め答弁なし）

【議案第107号】
平成28年度七尾市病院事業会計補正予算（第２号）
◆訪問看護ステーションについて

訪問看護ステーションは、どういうことで収入があるのか。
訪問看護ステーションでは、患者が自宅でいろいろな医療行為を
受ける時に、看護師が直接自宅へ出向いて補助をしたり、注射、
点滴、病床の手当てなどをしたりすることを主な業務にしている。

医療行為を医師の指示で行っているのか。
医師の指示に基づいてだが、患者の状態に合わせて、自宅で暮ら
したいという方の希望に合わせて行っている。

それも、３割や１割の負担が掛かるのか。
そうである。

【議案第100号】
平成28年度七尾市一般会計補正予算（第６号）
◆担い手育成・集落営農推進対策事業について

経営体育成促進事業費について、事前の説明の中で補助金交
付後の消費税相当額の返還が１０万１千円とあった。これについ
て、詳しい説明していただきたい。

この返還金は、農業用機械コンバイン等購入の際の消費税であ
る。経営体は、この消費税も含めて補助申請していた。本来、消費
税は国に納めるものなので、補助対象外となる。その消費税分を
返還するというものである。

返還するのは、市なのか。それとも経営体なのか。

対象の経営体から一旦、市に消費税相当額を納めていただき、市
を経由して国に納める。

【議案第100号】
平成28年度七尾市一般会計補正予算（第６号）
◆まちづくり交付金事業について

七尾市街地西地区まちづくり事業費だが、6,000万円の減額に
なっている。これは、用地買収がうまくいかなかったためか。

その通り。色々話し合ったが、このままにしてほしいということ。現在
は、用地買収しなくてもいいようにレイアウトしている。今回はこの
事業計画から外すことにしたので、今年の予算からは減額した。

状況が変わった場合は、減額した場所を買収して、整備する可能
性はあるのか。それとも、計画から落としてしまったのか。

今回の事業では、落とすことになると思う。今後は状況を見ながら、
取得するかしないかが課題となってくる。担当課としては取得したい
と考えている。

経営体育成支援で導入支援できる農業用機械経営体育成支援で導入支援できる農業用機械 現在、建設中の七尾中学校現在、建設中の七尾中学校
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七尾市街地西地区まちづくり事業の一つとして七尾市街地西地区まちづくり事業の一つとして
建設された「七尾市中心街地観光交流センター」建設された「七尾市中心街地観光交流センター」
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